

葉隠塾長日記

一昔前、「命」や「炎」などの人文字ギャグで人気があった、お笑い芸人「ゴルゴ松本」さんの講演会に行ってきた。ゴルゴさんは本当に漢字が大好きで、今や「命の授業」と題して少年院へ慰問したり、本を出版されています。「一発芸」のイメージが強く、話はあまり上手ではないのかと思いきや、登場からいきなり会場は大爆笑！ステージが上がった子供たちが緊張でほとんど話せないのにもかかわらず、アドリブでずっと笑わせてくれました。内容を一部ご紹介いたしますと、『あいうえお』を母音と言うが、一番上(う)えに愛(あい)がある。そして人が歩んで、いろいろな人に出会ってきた最後、終わりに恩(をん)がある。恩返し「夢、人の夢と書いて『儚』。夢が実現できなかつたことだが、現実にした人たちはいる。弱音を『吐く』は口にブラス、マイナス。ここから成功する人はマイナス言葉を吐かず、ブラスの言葉だけを言うようになるから『叶う』。ずーっと言い続けると、一本足して『叫ぶ』。…独自の解釈を面白おかしく話されていましたが、どれもジーンとくる内容で、全国から講演依頼が殺到しているのも頷けます。苦難、困難、災難、人生には必ず起きる。難がないことを無難と言うが、難が有ることを『有難い』。昔の人は困難に立ち向かえることを有難いと言った。「命は『人を一叩き』と書く。叩き続けてくれるもの、それが心臓。『トクン、トクン』という一叩きの連続、それが命」…最後は全員で、ゴルゴさん直伝の「命」の人文字をやって講演会は終了。帰りに早速本を買って、その日のうちに読んでしまいました。「あー命の授業」…お勧めです。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか ことる)

先日、友人家族四軒で、ナゴヤドームへ野球観戦に行きました。一人当たり2,600円の内野席を前後で二列取って、十三人で観ました。ゲーム結果としては、珍しく中日ドラゴンズの大楽勝でしたが、野球観戦は半分で、ほとんどは30年来の友人とお酒を飲みながらワイワイとやっていました。私たち夫婦は夕方の定時で仕事を終え、そのまま球場へ…。フードコーナーが常に行列が出来ていたので、終盤の六、七回くらいまでビール・焼酎のみ。さすがに空きっ腹は酔いがまわりますね。五杯目くらいでゲーム内容に興味がなくなり、完全に居酒屋となりました(笑)。

青木 文生(あおき ふみお)

新しい家に住み始めてから早くも二ヶ月が経ちました。なるべく傷をつけないよう気をつけながら生活しているのですが、それでも壁紙をひっかけたり、フローリングに物を落として凹んだり、少しずつ生活感が出て来ました。住み始めて気になることも色々出てくるもので、寝室のエアコンはベッドと平行の風向き方向になるように設置するべきだったり、洗濯物をたたむ造作の机は、もう少し奥行きが欲しかったり、引き戸で手を挟みやすかったり、この辺はハウスメーカーもきちんとアドバイスしてくれよって感じる部分でもありました。いいものは当たり前、使いにくいものが目に付く贅沢になっているのかもしれない。使い勝手は自分の工夫次第で変えられるものと考え直すのが賢明でしょうかね。

水野 教晶(みずの あきのり)

八月の連休も終わり、名古屋地区も朝晩が少しずつ涼しくなってきました。ここ数年は、秋の爽やかさがなく、夏からすぐに冬へとなっていましたので、今年は爽やかな秋が期待できそうです。秋はスポーツの秋、食欲の秋、楽しみなことがたくさんあります。世界陸上に、バレーボールW杯、色々とテレビ観戦できるスポーツも盛りですが、この涼しさを利用して今年は運動不足解消のため、スポーツの秋を楽しみたいと思います。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！

楠精工 株式会社

- ・社員数：43名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作
(ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム、現地加工他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>

